

### Apprenants indonésiens du FLE – contexte hétéroglotte

Nom	Nur	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	24 ans	Autres langues apprises	japonais, allemand
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Kepada :

Yth. Bapak Walikota

Bersama surat ini kami menyatakan penolakan atas keputusan Bapak selaku Walikota Tangerang dalam menghapus acara peringatan tahun baru. Hal tersebut karena terdapat beberapa keuntungan dalam peringatan tahun baru, diantaranya dari segi ekonomi dan budaya. Banyak pedagang yang menjadikan kegiatan tersebut sebagai salah satu sumber untuk mencari nafkah. Saat acara peringatan tahun baru, beberapa warga dari pelosok kota Tangerang bahkan dari luar Kota pun turut menghadirinya sehingga mampu meningkatkan perekonomian bagi warga sekitar. Bahkan, beberapa pedagang bisa meraup keuntungan berkali-lipat lebih besar dibandingkan hari-hari biasa.

Selain itu, acara peringatan tahun baru memberikan dampak positif terhadap pelestarian budaya di Indonesia, khususnya bagi Kota Tangerang karena pada acara tersebut biasanya menampilkan tarian daerah, lagu daerah, serta penampilan baju daerah. Dengan adanya kegiatan ini akan menjadikan setiap warga negara Indonesia, terutama warga Kota Tangerang semakin mencintai budayanya. Terlebih untuk anak-anak usia dini, mereka menjadi mengenal budayanya yang beragam sehingga menumbuhkan rasa cintanya pada negeri sendiri.

Berasal dari rasa cinta pada budayanya akan menumbuhkan rasa cinta pada sesama sehingga muncul rasa persaudaraan yang tinggi. Nilai-nilai demikian sesuai dengan pancasila, yaitu sila ke tiga mengenai persatuan Indonesia. Saat ini warga kita mulai disibukkan dengan adanya gadget sehingga mereka terkesan lebih individualis. Maka dengan adanya acara peringatan tahun baru ini menjadi salah satu solusi untuk mempersatukan dan memunculkan kembali rasa kepedulian antar warga. Mereka akan lebih peka, peduli, dan saling bertegur sapa ketika berjumpa di tempat lainnya. Oleh karena itu, kami meminta Bapak sebagai Walikota Tangerang untuk mempertimbangkan kembali keputusannya jika ingin menghapus acara ini.

Terimakasih.

Nur Amaliyah

Nom	Iip	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Masculin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	30 ans	Autres langues apprises	anglais, arabe
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Nomor : R06.AR.CRN/ CL.111/2017

Tanggal : 18 Desember 2017

Lampiran : -

Kepada Yth :

**Bpk/Ibu Walikota Jakarta Selatan**

**Di Tempat**

**Perihal : Permohonan Pemberian Izin Untuk Pesta Perayaan Tahun Baru 2018**

Menunjuk perihal tersebut diatas dan sesuai informasi yang sudah beredar luas di masyarakat bahwa perayaan pesta tahun baru yang biasanya rutin dilaksanakan setiap tahun akan ditiadakan mulai tahun ini dengan alasan keterbatasan dana. Oleh karena itu kami selaku pihak panitia memohon kepada Bpk/Ibu Walikota untuk tetap memberikan izin kegiatan dimaksud diatas, banyak manfaat yang bisa didapatkan dari kegiatan tersebut, diantaranya :

1. Sebagai sarana untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, khususnya pedagang-pedagang kecil seperti penjual makanan, minuman, terompot dan yang lainnya.
2. Sebagai ajang untuk meningkatkan kreatifitas warga melalui kegiatan seni seperti konser musik, tari daerah dan yang lainnya
3. Meningkatkan pariwisata bagi kota Jakarta sendiri yang secara otomatis bisa menambah Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Jakarta
4. Sebagai sarana silaturahmi khususnya bagi warga Kota Jakarta dan sebagai sarana hiburan ditengah padatnya aktifitas setiap harinya

atas pertimbangan-pertimbangan tersebut, kami berharap pesta perayaan tahun baru 2018 tetap bisa dilaksanakan seperti tahun-tahun sebelumnya.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 18 Desember 2017

Iip XXXX

Ketua Panitia

Nom	Lieke	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	29 ans	Autres langues apprises	anglais, arabe
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Jakarta, 17 Desember 2017

No Surat. 1234/XXI/XXX/2017

Perihal : Pelaksanaan Konser Musik Musim Panas

Lampiran : -

**Yth. Bapak Walikota Bandung**

Balai Walikota

Jl. Merdeka No. 30

Bandung

Merujuk pada surat edaran Walikota Bandung No: XXX.XXXX perihal Pemberitahuan penghapusan konser musik musim panas dari acara rutin Tahunan Kota Bandung, bersama ini kami ingin menyampaikan beberapa pandangan terkait pelaksanaan konser musik yang rutin diadakan menjelang berakhirnya musim panas tersebut.

Konser musik dan budaya tersebut dapat memberikan dampak positif terhadap kemajuan bidang seni dan budaya Kota Bandung. Diantaranya, dapat meningkatkan kreativitas anak-anak bangsa khususnya putra daerah Bandung, banyak seniman-seniman lokal baru yang lahir dari kegiatan tersebut sehingga mampu bersaing dengan seniman dari daerah lain. Selain itu, kegiatan ini dapat menjadi ajang untuk lebih memperkenalkan kebudayaan bangsa khususnya kota Bandung.

Konser Musik Musim Panas ini merupakan salah satu ciri khas Kota Bandung yang dapat menarik kedatangan para wisatawan baik wisatawan lokal maupun asing. Dengan semakin banyaknya wisatawan yang berkunjung, maka perekonomian masyarakat akan meningkat.

Demikian yang dapat kami sampaikan, harapan kami Bapak Walikota dapat mempertimbangkan kembali keputusan terkait dihapuskannya acara Konser Musik Musim Panas dari kegiatan rutin Tahunan Kota Bandung. Atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terima kasih

Ketua Perkumpulan Seniman Bandung,

Lieke XXXX

Nom	Ratna	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	25 ans	Autres langues apprises	japonais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Untuk yang terhormat Bapak Walikota..

Selamat pagi pak..

Salam sejahtera, salam pemuda pemudi bangsa.

Semoga bapak selalu dalam keadaan sehat, sukses dan lancar dalam menjalankan aktivitas dan tanggung jawab sebagai pemimpin.

Pertama tama perkebalkan saya Ratna Luthfiyanti salah satu warga Bapak dan seorang pemuda yang peduli dengan generasi penerus bangsa.

Saya senang sekali, Kota Bandung sekarang sudah sangat maju dan ramai. Tidak hanya dari segi tata kota saja, tetapi juga dari segi pendidikan dan lainnya. Saat ini Bandung sudah menjadi lebih tertata. Semakin banyak juga taman kota yang tidak hanya bermanfaat untuk penghijauan kota tetapi juga dapat menjadi tempat rekreasi dan edukasi yang murah untuk warga.

Sehubungan dengan perihal rekreasi, saya ingin menanggapi keputusan pihak Walikota mengenai pembatalan acara Festival Tahun Baru 2018 yang akan diadakan dalam beberapa pekan kedepan.

Menurut saya sebagai anak muda, keputusan bapak membatalkan acara Festival Tahun Baru 2018 yang diadakan setiap tahunnya adalah keputusan yang kurang bijaksana. Melihat antusiasme warga Kota Bandung terhadap Festival Tahun Baru yang diadakan setiap tahun selalu meningkat dari tahun ke tahun. Data tersebut dilihat dari selalu penuhnya lokasi acara saat dilaksanakannya acara tahunan tersebut. Tidak hanya anak muda, acara tersebut dinantikan pula oleh seluruh warga Kota Bandung dari anak kecil hingga orang tua. Bukan hanya sebagai acara festival semata tetapi sebagai ajang mengisi liburan keluarga saat liburan sekolah datang. Banyak acara seni yang ditampilkan pada acara festival tersebut banyak pula makanan dan jajanan serta barang dagangan lainnya yang diperjualbelikan. Dengan begitu selain acara tersebut bermanfaat untuk sarana hiburan dan rekreasi warga Kota Bandung, mermanfaat pula bagi perekonomian warga Kota Bandung.

Untuk itu saya berharap Bapak dapat mempertimbangkan lagi keputusan Bapak untuk tidak membatalkan acara Festival Tahun Baru 2018.

Kami pemuda pemudi Kota Bandung siap menjaga keberlangsungan acara dengan aman dan sukses, bebas dari hal negatif seperti minuman keras dan narkoba serta bebas dari sampah.

Itu lah salah satu wujud kami cinta Kota Bandung.

Sekian yang ingin saya sampaikan. Semoga Bapak berkenan membaca dan memperhatikan surat saya ini disela sela kesibukan Bapak. Atas segala perhatiannya saya ucapkan banyak terima kasih.

Salam Hormat

Ratna XXX

Nom	Tanggung	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Masculin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien, soundanais
Age	24 ans	Autres langues apprises	anglais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Hal : Perayaan Pesta Akhir Tahun  
Lampiran : -

Tokyo, 15 Desember 2018

Kepada Yth, Bapak Walikota

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan adanya pergantian tahun 2018, saya sebagai panitia dari acara pergantian tahun sebelumnya mendapatkan kabar bahwa acara konser musik untuk perayaan pergantian tahun 2018 akan ditiadakan karena alasan dana yang tidak mencukupi. Saya sangat berharap kepada Bapak Walikota Tokyo agar mengkaji ulang tentang penghapusan acara musik tersebut, dikarenakan dengan adanya acara tersebut dapat meningkatkan daya tarik dari wisatawan lokal maupun mancanegara agar bisa mengenal lebih dalam tentang budaya musik yang berada di Tokyo selain itu kita sebagai warga Tokyo bisa mengenalkan budaya khas yang ada di Tokyo ke masyarakat luas termasuk wisatawan mancanegara.

Oleh karena itu saya sangat berharap kepada Bapak walikota agar tetap mengadakan acara konser musik pergantian akhir tahun dengan dana yang seadanya saja, dan yang terpenting adalah agar kita juga bisa menjalankan tradisi pesta perayaan tahun baru seperti tahun-tahun sebelumnya yang sudah menjadi kebiasaan warga tokyo. Karena selain keuntungan yang telah saya sebutkan sebelumnya, dengan diselenggarakannya pesta perayaan tahun baru juga bisa memiliki dampak positif yang cukup besar bagi warga sekitar yang salah satunya dapat meningkatkan penjualan pedagang lokal yang berada di sekitaran lokasi konser karena intensitas pengunjung saat diadakan acara konser musik cukup besar sehingga keuntungan penjualan pedagang pun meningkat dan selain itu juga dapat meningkatkan perekonomian para seniman lokal karena secara tidak langsung karya-karya mereka terekspose dan dapat dilihat oleh warga lokal maupun turis mancanegara yang tidak sengaja berkunjung ke acara konser musik di wilayah Tokyo tersebut.

Semoga dengan ditulisnya surat ini yang saya kirimkan dapat mempertimbangkan keputusan bapak walikota tokyo agar tetap melaksanakan dan melanjutkan acara pergantian akhir tahun yang telah menjadi tradisi di kota ini seperti tahun-tahun sebelumnya.

Demikian surat ini saya sampaikan, besar harapan agar bapak dapat merespon surat ini. Atas perhatiannya saya ucapkan terima kasih.

XXX,  
Panitia Tahun 2017

Nom	Yolan	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	Indonésien
Age	24 ans	Autres langues apprises	anglais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Bapak Walikota yang terhormat beserta jajaran nya. Perkenalkan saya Yolan, sebagai bagian dari warga kota ini.

Saya mendengar berita perihal penghapusan konser musik gratis di pesta perayaan tahun baru. Perayaan tahun baru menjadi salah satu kegiatan yang dinantikan oleh semua orang diberbagai negara dan kota di seluruh belahan dunia. Salah satu acara perayaan yang sangat dinantikan oleh warga kota adalah konser musik gratis, yg sudah menjadi event tahunan dan memberikan dampak yang signifikan bagi pariwisata dan ekonomi kota ini.

Menonton konser musik dapat membantu melepaskan stress sehingga seseorang menjadi lebih optimistik dan positif, seperti ada yang memberikan suntikan energi baru yang akan membuat bersemangat menyambut hari esok.

Konser musik yang berkualitas juga dapat menjadi tempat untuk bersosialisasi dan melepas ketegangan dari stress dan kesibukan sehari-hari.

Konser musik pun memberikan dampak ekonomi terhadap tiga sektor terkait yaitu sektor hiburan, sektor akomodasi (penginapan), serta sektor perdagangan makanan dan souvenir selama acara berlangsung. Hal ini juga telah membantu meningkatkan perekonomian daerah. Selain itu, banyak musisi lokal yang menjadikan permainan musik mereka sebagai usaha menyambung hidup atau mata pencaharian. Kreatifitas musisi lokal pun akan semakin teruji dan meningkatnya musikalitas bagi musisi lokal untuk belajar langsung dengan musisi-musisi lainnya.

Mengenai sumber dana untuk penyelenggaraan konser musik bisa di dapat dari promotor event, sponsor, media, komunitas musik dan pihak-pihak lain yang terkait, dengan integrasi yang baik diantara semua unsur ini, atau dengan membuat regulasi yang memudahkan penyelenggaraan konser. Dimana saat ini promotor-promotor musik sudah berani membuat sebuah konser atau festival musik besar yang terbilang sangat sukses membantu pariwisata kota.

Melalui event yang terjadwal dengan rutin inilah nantinya diharapkan dapat menjadi andalan untuk meningkatkan sektor pariwisata. Apalagi hingga saat ini konser musik gratis sudah menjadi event tahunan rutin yang digelar di perayaan tahun baru. Pertunjukkan musik dianggap telah berkontribusi bagi kesejahteraan dan kesehatan warga, secara tidak langsung.

Nom	Sarah	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	23 ans	Autres langues apprises	anglais, japonais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Benda mati tak berkata

Kepada yth Pak Walikota

Dewa Kappa beli gorengan

Ada dalam hikayat 100 makan

Ada apa gerangan

Pesta rakyat dibubarkan?

Akar celana teriak mini

Masa raga bermain mata

Sudah lama kita melakukan ini

Kurasa ini baik bagi perekonomian kita

Ada 50 anak onta

Kepada Pak Walikota

Saya lelah bermain pantun. Sebagai masyarakat yang aktif dalam kegiatan Memajukan Kota, saya keberatan jika acara yang biasa kita adakan ditiadakan. Mungkin Pak Walikota terlalu lelah menata kota untuk melihat ini, tapi tahun lalu acara kita mampu mendatangkan banyak wisatawan terutama wisatawan domestik, maklum Pak, banyak generasi milenial dari kota besar yang belum pernah melihat atraksi-atraksi dan penampilan yang kita adakan. Kedatangan mereka membawa berkah bagi kami, masyarakat Kota tercinta kita ini. Produk-produk hasil buatan kami menarik minat mereka dan saya pastikan hampir semuanya tak ada yang pulang tanpa membawa oleh-oleh. Tak bisakah Pak Walikota lihat peluang di sini? Ini kesempatan besar bagi kota kita agar semakin dikenal, agar perekonomian rakyat semakin baik. Bukankah Pak Walikota akan menjadi terkenal bila mampu membuat kota kita ini menjadi tujuan wisata tahun baru karena keunikannya? Saya mohon agar Pak Walikota mempertimbangkan sekali lagi sebelum mencapai keputusan akhir.

Sarah

Nom	Siti	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	22 ans	Autres langues apprises	anglais, chinois, coréen
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Saya sangat berharap bahwa festival musik bisa di adakan setiap tahunnya. Sebab menurut saya dengan diadakannya festival musik tersebut banyak hal positif yang di dapat. Hal pertama yang bisa menjadi bahan pertimbangan yaitu penduduk sekitar bisa meningkatkan perekonomian keluarga, serta memperkenalkan usaha atau bisnis kecil menengah masyarakat sekitar. Kemudian festival musik tersebut bisa menjadi ajang memperkenalkan kota sebagai kota wisata yang ramah turis.

Hal kedua yaitu festival musik tersebut bisa menjadi wadah dan tempat untuk menyalurkan bakat anak muda di bidang seni. Dan menjadi ajang kompetisi untuk seniman di kota untuk menunjukkan bakatnya di depan masyarakat. Hal ketiga yang mungkin bisa menjadi bahan pertimbangan bapak dengan di adakannya festival musik setiap tahun bisa menjadi daya tarik bagi para turis internasional untuk datang dan hadir dalam festival musik tersebut. Dengan begitu peningkatan perekonomian bagi seniman lokal dan masyarakat sekitar bisa mengalami peningkatan.

Selain itu seniman dan remaja muda bisa menyalurkan bakat mereka di tempat yang tepat yaitu festival musik tahunan yang di adakan di kota kita. Bisa jadi ajang festival musik bisa menjadi ajang untuk peningkatan pendapat kota apabila banyak turis melakukan kunjungan dengan begitu kegiatan ini saya harapkan bisa berjalan setiap tahunnya. Mengingat banyak sekali hal positif yang bisa di dapatkan oleh masyarakat kota dan sekitar. Dan menjadi tempat untuk keluarga untuk menghabiskan waktu bersama di festival musik tahunan ini. Saya berharap bapak bisa mempertimbangkan untuk di adakannya festival musik ini setiap tahun karena akan banyak antusiasme dari masyarakat dan para seniman lokal.

XXX



Nom	Aghnia	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	24 ans	Autres langues apprises	anglais, japonais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Kepada yth bapak walikota,

Semoga anda selalu dalam keadaan baik. Saya salah satu penduduk kota yang bapak pimpin. Saya adalah salah satu pelaku seni yang berpartisipasi dalam acara tahunan xxx. Dengan sangat hormat, saya mewakili tim ingin menyampaikan aspirasi mengenai rencana dihapuskannya acara tersebut. Belajar dari pengalaman tahun-tahun sebelumnya, acara ini menjadi salah satu daya tarik pariwisata bagi kota kita tercinta, dilihat dari meningkatnya jumlah wisatawan pada minggu-minggu saat acara ini dari tahun ke tahun. Selain itu juga acara ini meningkatkan apresiasi terhadap budaya lokal dari generasi penerus kota ini. Selain itu hasil dari kesenian yang dipamerkan dalam acara ini juga dapat menjadi aset yang bisa ditawarkan kepada investor pendatang, untuk diproduksi secara massal, atau menjadi salah satu home industri. Kami pun selaku penggiat bidang ini siap untuk membentuk tim khusus yang dapat mencari jalan keluar dari permasalahan yang dihadapi oleh pemerintah terkait dengan acara ini. Semoga aspirasi kami dapat dipertimbangkan oleh bapak. Terimakasih atas perhatiannya.

XXX

Nom	Aidilla	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	25 ans	Autres langues apprises	anglais, chinois, coréen
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Chine, 1 mois

Untuk Bapak Walikota Yang Terhormat,

Selamat sejahtera, saya selaku penduduk kota yang Bapak pimpin, ingin menyampaikan aspirasi saya mengenai keputusan Bapak menghapus penyelenggaraan pesta perayaan tahun baru. Sebagaimana yang kita semua tahu, acara tersebut merupakan cerminan kebudayaan dan tradisi dari penduduk di kota kita. Acara tersebut telah membuat kota kita cukup dipandang oleh beberapa kota tetangga, bahkan sanggup untuk memikat penduduk mereka datang menyaksikan acara kita pada hampir setiap tahunnya. Di samping itu, hasil seni dan kerajinan penduduk yang dijual di acara tersebut juga sudah terbilang sangat menguntungkan, selain dapat mengapresiasi seni seniman lokal, juga dapat menghasilkan uang bagi menyejahterakan penduduk. Oleh karena itu, saya sangat menyayangkan apabila acara tradisi kita semua ini harus dihapuskan. Akan sangat baik, jika Bapak dapat kembali mempertimbangkan keputusan tersebut. Besar harapan saya untuk kita semua tetap melestarikan acara tradisi ini. Sekian dari saya, terima kasih atas perhatiannya.

Aidilla

Nom	Ni	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	29 ans	Autres langues apprises	anglais, allemand
Etudes	Master	Séjours à l'étranger de longue durée	Allemagne, 10 mois

Yang Terhormat Bapak Walikota X,

Perkenalkan nama saya Wenes, melalui surat ini saya ingin menyampaikan aspirasi saya mengenai keputusan Bapak untuk meniadakan konser perayaan music perayaan tahun Baru. Syaa sebagai warga kota X, sangat menyanayangkan penghilangan tradisi ini. Setiap tahun, event ini sangat ditunggu olh kami para warga kota X. Konser music ini merupakan hiburan rakyat sekaligus seperti pesta rakyat bagi kami. KOnser ini tidak hanya dapat mengumpulkan seluruh lapisan masyarakat dalam satu hari yang menyenangkan namun juga membuka kesempatan ekonomi terutama para masyarkat lapisan bawah untuk berdagang dadakan menjualkan berbagai macam produk dan service nya, seperti produk makanan, kaos, merchandise, hingga layanan fotographer.

Lebih lanjut lagi, layaknya sebagai pesta tahunan yang selalu ditunggu-tunggu, event konser music ini tidak hanya menarik pengunjung dari masyarakat lokal kota X, namun juga menjadi tujuan wisata dari turis lokal wilayah lain. Tentu saja hal ini akan menaikkan keuntungan dibidang hospitality, nilai service penginapan/perhotelan akan meningkat, jasa transportasi juga akan mendapatkan keuntungan dari banyaknya permintaan service mobilitas saat event terjadi.

Saya juga melihat potensi yang dapat dimanfaatkan dari event ini seperti mempromosikan kota kita menajdi tujuan wisata, promosi keseian daerah, dan investasi pembangunan lainnya, contoh nyata adalah perbaikan infrastruktur tiap tahunnya yang dapat terus dilakukan sembari melaksanakan kegiatan ini, seperti perbaikan area lapangan, penambahan maupun memperbaiki koridor-koridor jalan, dan sebagainya.

Saya sangat berharap suara saya yang mewakili dari banyaksuara kota X dapat menjadi pertimbangan bapak dalam meninnjau ulang keputusan bapak untuk terus melanutkan tradisi yang telah berjalan sekian lamanya dan membawa keuntungan bagi banyak lapisan masyarakat. Terimakasih atas perhatiannya.

Salam,

XXX

Nom	Hana	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	23 ans	Autres langues apprises	anglais, japonais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Tangerang Selatan, 19 Januari 2018

Kepada:

Yth. Airin Rachmi Diany

Walikota Tangerang Selatan

Salam sejahtera

Melalui surat ini, saya sebagai perwakilan warga Tangerang Selatan bermaksud menyerukan beberapa pendapat mengenai wacana pembatalan perayaan tahun baru Kota Tangerang Selatan. Pertama-tama, saya mewakili masyarakat Tangerang Selatan merasa kecewa akan wacana pembatalan acara konser musik tahun baru. Padahal, melalui acara tersebut, masyarakat dapat lebih terkontrol untuk merayakan tahun baru dan dapat mencegah perayaan tahun baru yang tidak bermanfaat dan kriminalitas yang dilakukan pada malam tahun baru.

Acara tersebut sudah menjadi tradisi di Kota tempat kita tinggal ini. Bukankah melalui acara tersebut Tangerang Selatan dapat mengenalkan talenta-talenta yang dimiliki masyarakat dalam bidang seni khususnya musik? Sebuah band asal Tangerang Selatan mulai dikenal di Indonesia berkat penampilannya di konser musik tahun lalu, maka bukan mustahil apabila acara ini dapat menjadi ajang bagi para musisi Tangerang Selatan untuk menunjukkan kebolehannya agar dikenal oleh masyarakat yang lebih luas. Ini merupakan wujud dukungan pemerintah dapat memajukan kreativitas para warga Tangerang Selatan. Apabila tahun ini acara tidak diselenggarakan, itu artinya menutup kesempatan para musisi Tangerang Selatan untuk memajukan karirnya.

Selain itu, acara tersebut juga menjadi pintu rezeki bagi pedagang-pedagang dan pengerajin cinderamata khas Tangerang Selatan. Menilik acara tahun lalu, para pedagang dan pengerajin cinderamata, mengatakan bahwa mereka meraup keuntungan yang besar pada malam tahun baru. Acara ini merupakan peluang bagi mereka untuk berpendapatan lebih besar dari biasanya. Selain warga Tangerang Selatan, tak jarang warga dari luar Tangerang Selatan pun turut hadir dalam acara ini. Hal ini dapat menjadi sarana pengenalan terhadap Tangerang Selatan yang merupakan suatu kota baru di wilayah Tangerang Raya.

Kami menyampaikan pula bahwa acara tersebut bukanlah hanya untuk hura-hura semata, namun bermanfaat bagi warga Tangerang Selatan. Sebagai pemerintah yang seharusnya mendukung talenta dan perekonomian warganya. Dengan alasan-alasan yang telah saya kemukakan di atas, kami warga Tangerang Selatan berharap pemerintah tetap menyelenggarakan acara perayaan tahun baru.

Hormat saya,

Perwakilan warga Tangerang Selatan

Nom	Dewi	Langue maternelle	indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien
Age	29 ans	Autres langues apprises	anglais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Yth,  
Bapak Ridwan Kamil  
Walikota Bandung  
Di  
Tempat

Dengan Hormat,

Pertama-tama saya mendokan Bapak Walikota semoga senantiasa dalam keadaan sehat walafiat serta senantiasa sukses dan lancar dalam menjalankan aktivitas dan tanggung jawabnya sebagai pemimpin, amin.

Perkenalkan saya Dewi Purnama Sari dari Kabupaten Kuningan. Saya senang sekali berada di Kabupaten Kuningan. Di kabupaten saya ini setiap tahunnya selalu mengadakan perayaan pesta tahun baru. Dalam rangka perayaan pesta tahun baru di kabupaten kuningan. Pesta Tahun Baru merupakan hiburan di daerah saya. Karena perayaan pesta tahun tersebut di selenggarakan di setiap akhir tahunnya yang din anti –nanti di daerah saya. Namun di daerah saya ini terkendala dalam melakukan pesta tersebut dikarenakan di daerah saya ini kekurangan dana untuk merayakannya. Karena kekurangan dana untuk merayakan pesta tersebut sudah di lakukan kesepakatan agar pesta perayaan yang setiap tahunnya di rayakan di daerah saya akan di hapuskan. Saya mohon kepada Bapak Walikota untuk memberikan dukungan ke daerah saya, agar daerah saya bisa merayakan pesta perayaan akhir tahun. Karena pada pesta perayaan tahun tersebut merupakan kesempatan para pedagang untuk mempromosikan dagangannya dan meningkatkan perekonomian daerah saya itu.

Itu saja yang saya ingin sampaikan, semoga Bapak membaca dan memperhatikan surat dari saya. Terima kasih atas perhatian Bapak atas surat dari saya. Mudah-mudahan Bapak tidak berkeberatan untuk memberikan solusinya.

Salam Hormat,  
Warga Kabupaten Kuningan

Dewi XXX

Nom	M. Fajar	Langue maternelle	indonésien, soundanais
Sexe	Masculin	Langue parlée avec parents/famille	indonésien, soundanais
Age	19 ans	Autres langues apprises	anglais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Cimahi, 18 Januari 2018

Untuk Walikota kita tercinta

Dengan hormat,

Perihal mengenai adanya keputusan pemerintah daerah yang diterbitkan pada tanggal 15 januari 2018 bahwa dengan ini pemerintah walikota atau pemerintah daerah memutuskan untuk menghapuskan penyelenggaraan festival tahunan dikarenakan anggaran pengeluaran dana daerah yang cukup besar untuk setiap festivalnya. Saya sebagai warga biasa sangat tidak setuju terhadap keputusan pemerintah karena sejujurnya itu sangat bertolak belakang dengan aspirasi masyarakat. Karena dengan diadakannya festival tahunan tersebut kota kita dapat menambah *income* dari sisi kunjungan turis lokal maupun mancanegara dan dapat membawa nama kota kita sebagai kota yang wajib dikunjungi pada waktu-waktu tertentu setiap tahunnya atau tahun baru. Sehingga menghasilkan pendapatan daerah dari para wisatawan lokal maupun asing.

Dan bukan karena hanya itu saja, melainkan dengan adanya festival tahunan berikut, kita sebagai warga, penduduk setempat, ikut terbantu dalam perekonomian karena kita dapat berdagang kuliner maupun menjual hasil karya seni kita yang identik dengan daerah kita sehingga dapat meningkatkan harga jual kesenian kota kita dengan turut melibatkan sumber daya manusia dari warga local sekitar. Oleh karena itu saya sebagai warga biasa yang turut terjun membantu dalam festival tersebut sangat menyayangkan dengan adanya keputusan perda pada tanggal 15 jan 2018 bahwa dengan itu pemerintah ingin menghapuskan festival tersebut. Karena mungkin selain dari rasa bersyukur kota kita untuk setiap tahunnya melainkan dari sisi positifnya bisa membawa kota kita lebih baik lagi untuk kedepannya. Dan disini juga saya bermaksud ingin membuat pemerintah daerah untuk berpikir ulang secara matang dan melihat sisi positif dari perspektif kami sebagai masyarakat sekitar yang sangat diuntungkan dengan adanya festival tersebut. Semoga surat ini dapat membawa kota kita semakin lebih maju dengan aksi nyata kita.

Hormat saya,  
M. Fajar XXX

Nom	Siti Ruhfathya	Langue maternelle	Indonésien
Sexe	Féminin	Langue parlée avec parents/famille	Indonésien
Age	21 ans	Autres langues apprises	anglais
Etudes	Licence	Séjours à l'étranger de longue durée	Non

Surat untuk gubernur

Assalamualaikum.

Yth. Bapak Gubernur

Seiring dengan salam, saya mendoakan semoga Bapak selalu dalam lindungan Allah SWT, dan sukses dalam menjalankan aktifitas sehari-hari. Amin.

Pak gubernur yang saya hormati. kami selaku warga jakarta sangatlah menikmati pagelaran konser music di akhir tahun setiap tahunnya. bahkan dengan adanya pagelaran tersebut kami dapat berkumpul dan bersenang bersama sama sambil menikmati pesta kembang api diiringi konser musik yang asik. Bila saat ini bapak gubernur mengalami masalah dana sehingga tidak dapat menyelenggarakan konser musik tersebut bagaimana nasib kami para warga untuk bersenang-senang bersama menikmati akhir tahun?

Bapak Gubernur yang saya cintai. Bukan bermaksud mendahului atau mengajarkan bapak gubernur, Saya sebagai warga dari kota ini ingin mengusulkan bagaimana kalau dengan adanya pagelaran musik perayaan akhir tahun menjadi pemasukkan ekonomi pula untuk kota kita? Kita juga dapat melibatkan para turis yang datang dan bergabung bersama kita. Dengan cara membuat tiket konser yang harganya ekonomis untuk para warga kota dan dua kali lipatnya untuk warga turis. tentunya tiket tersebut akan di untuk warga turis. tentunya tiket tersebut akan di perjual belikan langsung ditempat 6 jam sebelum konser di mulai supaya dapat terlaksana dengan tertib dan kita juga tidak akan mengalami kerugian akibat kerusakan kerusakan dalam menonton konser tersebut. Agar konser tersebut menarik hati para warga dan para turis, perkenalkanlah seni-seni dari kota kita tersebut seperti tari daerah, atau nyanyian daerah yang akan di nyanyikan para penyanyi papan atas.

Bapak Gubernur juga dapat membantu warga dengan menyewakan tenda-tenda disepanjang jalan tersebut untuk menjualkan berbagai macam makanan, minuman atau bisnis apapun yang mereka punya untuk membantu menaikkan perekonomian warga dan tentunya sekali lagi akan menguntungkan pihak kota dengan menyewakan tenda dengan harga yang ekonomis.

Demikianlah surat ini saya tulis sebagaimana mestinya. besar harapan saya bapak gubernur dapat mempertimbangkan untuk tidsk menghapus pagelaran konser musik akhir tahun. Mohon maaf bila ada kesalahan kata yang tidak mengenakan untuk bapak. Terimakasih.

Wassalamualaikum.

Icha